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El día 9 de diciembre CCOO asistió a la sesión ordinaria de la Comisión de Vicealcaldía, en la
que participaron Begoña Villacís, Vicealcaldesa, y Silvia Saavedra, Concejala Delegada del
Área de Vicealcaldía.

  

Gran parte de su contenido estuvo centrado en la nefasta gestión del servicio de Línea Madrid;
indicativo de que la problemática está alcanzando unas dimensiones muy preocupantes,
puestas de manifiesto por los medios de comunicación de manera reiterada, y ratificadas por
miembros de varios grupos políticos que han visitado ya varias oficinas para comprobar “in situ”
su funcionamiento.

  

Se trasladaron a los responsables varias preguntas formuladas por los Grupos Políticos Más
Madrid, PSOE y Grupo Mixto, que afectan a los distintos ámbitos del servicio, entre otras,
incumplimiento del contrato en lo referente al pliego de prescripciones técnicas, imposibilidad
de concertar citas, aglomeraciones y colas en las oficinas, falta de personal.

  

Ver informa completo
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https://drive.google.com/file/d/1i5yQOOzMqJe_jFRND3ETY2iscK7IzrKt/view?usp=share_link

